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Kriminalitätsentwicklung im Bereich Jägerstraße 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1323 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Erkenntnisse liegen dem Magistrat zur Frage der Kriminalitätsentwicklung 

im Bereich der Jägerstraße vor? 

 

2. Was gedenkt der Magistrat in dieser Frage zu unternehmen? 

 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt Vorsitzender Kortmann die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




